



政策フォーラム
高橋 剛
12
新型コロナと災害備蓄品

問避難所ではプライバシーを確保することが感染防止につながる。災害備蓄品として簡易ベッドやパーテーション、テントなどが必要ではないか。

答危機管理監 簡易ベッドやパーテーション、テントなどの資料については、避難所における衛生環境の保持や感染の疑いがある避難者に対して適切な対応を行う観点から、



問新型コロナウイルス感染症対策



政晴会
川口 啓介
13
防災課題の抽出と対応

問外国籍市民の防災課題に限らず、各部署でさまざまな課題が指摘されているが、その課題を抽出し、解決していくことを誰が行うのか伺う。

答栗原副市長 現在、令和元年東日本台風災害の課題や教訓を整理し対策を検討するため、防災体制検討会議を設置し全庁的に協議を進めている。防災をめぐる課題には

問外国籍市民等への対応



公明党
小ノ澤 哲也
14
接種の選択の機会を与えよ

問HPVワクチンは定期接種であるが制度の案内すら個別に通知されていない。期限の満了を迎える対象者には個別に通知を出すべきではないか？

答保健医療部長 勧奨差し控えから7年程度経過しており、現状の周知方法では制度について理解されていない人が増えてきていることが懸念され、結果、定期接種による予

問HPVワクチンの通知



日本共産党
長田 雅基
15
学童保育で学校の協力を

問コロナ禍の中、3月に突然の一斉休校で学童保育の現場は大変な状況である。感染予防のため、学校の協力が必要と考えるが、市の考えは。

答教育総務部長 臨時休業期間中は、各学校による事情を考慮しながら学校との連携を図った。6月1日から学校が再開し、新型コロナウイルス感染予防の観点から、新たな

問古川排水路の学童保育



日本共産党
今野 英子
16
少人数学級の推進を

問教職員の負担軽減や感染予防、子どもたちの学びの保障、ソーシャルディスタンスの確保のために少人数学級が必要だと思いが、市の見解を伺う。

答学校教育部長 新型コロナウイルス感染症対策として分散登校を実施しており、各教室は児童生徒が半数になり、感染リスク回避に効果があると

問化学物質過敏症



日本共産党
池浜 あけみ
17
文化芸術活動に市の支援を

問2月末の根拠無き自粛要請で市施設を休止したことや文化芸術活動が停滞し市民の楽しみや芸術家の経済基盤が失われた。市は今後どう支援するか。

答市長 新型コロナウイルスにより、文化芸術に携わる人の活動の場が失われており、大変厳しい状況にあると聞いている。国の令和2年度第2次補正予算案では、芸術家

問文化芸術活動の支援